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去る、10 月 12 日に和光市建設部長をはじめ４名の方

をご来賓に招き、白三越後山集会所で第 1 回総代会を開

催いたしました。議案は下記 3 案でしたが満場一致で可

決されましたのでご報告いたします。 
記 

【議案１号】 業務代行基本契約の締結について 
説  明 
総会で決定された、業務代行者：㈱リゾンと業務代

行の基本的な事柄について契約を行うことについ

てです。 
【議案２号】 事務代行基本協定の締結について 

説  明 
総会で決定された、事務代行者：㈱平成都市計画研究所と事務代行の基本的な事柄について契約を行う

ことについてです。 
【議案３号】 工事請負規程について 

説  明 
工事請負規程とは、工事を請負により施行するために必要な事柄を定めたものです。 

 
なお、工事請負規程については後日皆様へ配布いたします。 
 
 
 
 
去る、１０月２６日、第 1 回総代会で可決された業

務代行基本契約と事務代行基本協定の契約調印式を

正副理事長立会いのもと、行いました。 
業務代行者の㈱リゾン串﨑社長、事務代行者の㈱平

成都市計画研究所橋本社長、神杉理事長がそれぞれ契

約書にサインをし、押印して締結を無事終了しました。

今後は、㈱リゾンと㈱平成都市計画研究所の技術援助

を得ながらまちづくりを進めてまいります。 
 
 
 
 
 
組合事務所を、区画整理事業地内へ建設します。年内完成を目標に準備を進めています。皆様に気軽に

立ち寄っていただける事務所にしたいと思っていますのでご期待下さい。 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
和光市越後山土地区画整理組合 

理事長 神杉 一彦 
 

朝夕の涼しさが寒くさえ感じるようになってま

いりましたが、組合員さんにおかれましては如何お

過ごしでしょうか。 
 9 月 17 日の第 1 回総会においては、多くの方に

出席を頂き盛大に行われたことに感謝いたします。

その中で、組合の役員となる理事 9 名が議決され、

理事会の互選で理事長の職を拝命いたしました。改

めて責任の重さを痛感しています。また、3 年余り

で組合を設立することができたことは、埼玉県、和

光市の関係部局の方々の絶大なる支援の賜物と感

謝しております。我々をリードして下さった、㈱リ

ゾンをはじめとする各企業の方々にも感謝申し上

げます。 
 さて、これから本格的に街づくりが始まるわけで

すが、今までに皆さんから頂いた意見や、これから

お伺いする意向に沿って埼玉県のみならず全国に

誇れる街『越後山』になるように事業を進めて参り

たいと思います。そのためには、皆さんのご協力は

もちろんですが、業務代行者、事務代行者と力を合

わせて事業を推進して参ります。 
また、当組合は民間主導により短期間に、設立さ

れたことが埼玉県内を中心に話題となっています。

この事業の、組合設立から事業完了までが今後の土

地区画整理事業のモデルケースとなるよう努力し

て参ります。 
 最後になりましたが、組合員の皆様にはよりいっ

そうの事業へのご協力をお願いしまして、挨拶とさ

せて頂きます。 

組合事務所を建設します 

 

第 1 回総代会が開催されました 

 

理事長就任の挨拶 

の契約を締結しました 業 務 代 行

事 務 代 行



 

 
 
 
去る、9 月 17 日和光市市民文化センター企画展示室にて第 1 回総会が開催されました。当日は

埼玉県知事、和光市長、和光市議会議長をはじめ、20 名を超える来賓の方にもご臨席を賜り盛大

に行われました。議案については、先に配布した資料に基づき 1 号から 8 号まで全ての議案が可決

されました。また、休憩時間を利用して、第 1 回理事会を開催し、理事の互選により正副理事長も

決定いたしました。 
 祝賀会では、多忙な埼玉県知事も参加されたとあって、｢知事にひと目あいたいと！｣という思い

からか、多数の皆様にご参加を頂き、大盛況でした。また、事務代行者として総会で承認を受けた

㈱平成都市計画研究所の橋本社長のはからいで、蕎麦打ちの実演や、柿酢などのスローフーズの紹

介コーナーも設けられ、打ちたての蕎麦に舌鼓を打っていました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  
和光市という駅が池袋から一直線、あるいは都

心から一直線できわめて至近距離にありながら、

まだまだ一部大きな空間があります。その残った

空間を大事に使いながら『どんな立派な街ができ

るのか』しかも、組合で作っていく、いろんなア

イデアをいかして自分たちで造っていくことに

大変、意義のある事業ではないかと期待をしてい

ます。 
すばらしい街を作って、埼玉で『ここがほんと

の田園都市だ』、『ここがほんとに都市のゆとり』

と、緑の豊かさをもつ街だということを見せてい

ただければ、今後この方式で行きましょうという

ことで埼玉県としては全面的に採用していきた

いと思いますのでよろしくお願いしたいと思い

ます。本日は、おめでとうございます。 
 
 

 
準備委員会を作ってから大変短時間の内に組合員皆

さんの総意を持って本日を迎えたことは、この事業はき

っとうまくいくなと予兆を感じるところであります。こ

れから和光市の南地区における先進的なまちづくりを

進めていただき、安心・安全はもとより住んで潤いを感

じまさに和光が誇ろうとしている緑の豊かな街づくり

をしていただければ有難いと思います。 
そして、これから実施される区画整理事業のモデル的

な進行をしていただくことを大いに期待をいたしてい

るところであります。市といたしましても技術、並びに

資金的な面を含めまして最大限、ご協力できるところは

がんばっていきたいと思っております。本日は誠におめ

でとうございます。 
 
 
 

 
土地区画整理事業は都市基盤の一番の始まりであります。

これから安心・安全、快適な街、これを、他にもましていい

町になるように進めていっていただきたいと思います。 
安全、安心な、ほんとうに快適な街ができれば、これが一

番いいことだと思いますし、できた暁には市としても財政が

潤うのではないかと、期待もしています。計画通りできるこ

と、これをお願いしまして、ご祝辞といたします。 

第 1 回総会が開催されました 

 

 

来賓の祝辞紹介（抜粋） 

埼玉県上田清司知事の祝辞 

和光市野木実市長の祝辞 

和光市堀文雄議長の祝辞 


